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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

安信证券 叶寅；个人投资者：刘美华、黄秀芳 

时间 2013年 11 月 11 日 

地点 公司二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

蒋文群、丁赛君 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

 

附件清单（如有） 调研纪要 

日期 2013年 11 月 11 日 



千红制药机构调研纪要 

时间：2013 年 11月 11日 

地点：二楼会议室 

参与调研对象： 

公司参与人员：蒋文群、丁赛君 

签订保密承诺书情况：已经签订 

记录人：丁赛君 

调研的主要内容： 

一、 与个人投资者进行沟通 

1. 个人投资者提出的如下建议： 

1) 针对公司近期股价低迷的形势，希望公司适当的时候可以采取措

施以提升股市信心； 

2) 希望公司能尽快对新引进人才进行股权激励，同时奖惩分明； 

3) 希望公司在现金分红的同时考虑送股； 

4) 希望公司能加强研发，抓紧小分子肝素等项目的申报。 

蒋总表示会将投资者的意见向董事会进行反馈。 

 

二、 与机构投资者进行沟通 

1. 问：胰激肽原酶最近几年终端规模增速较慢，请问对这个产品的

预期规模是多大？ 

答：公司内部也在分析这个产品的市场容量。目前国内约有一亿

糖尿病患者，其中有一定比例的患有糖尿病并发症患者。目前，



怡开是唯一一个将治疗糖尿病并发症写入药品说明书的。因此，

从市场潜力来看，该药潜力较大，年初有机构投资者对公司该品

种进行了潜力分析，我们认为分析与我们的估计一样，我们就是

要在潜力市场中争取自己的份额，并将该产品做成一个大品种。 

 

2、问：怡开病人的费用为多少？  

 答：全年服用费用不是很高，一般都可以承受。 

 

3、问：营销队伍是自己的吗？有多少人员？ 

 答：是自己的队伍。推广品种主要是怡开，还有其他药物，如复

方消化酶等。我们下一步将重点研究复方消化酶的 OTC 方案，将采

用试点市场进行。目前公司所有内销人员为 450 多人。 

 

4、问：怡开在药店能买到吗？ 

 答：怡开是处方药，在部分地区药店可以买到。 

 

5、问：怡开适应症拓展情况如何？ 

 答：目前主要还是在内分泌科、眼科，是按照说明书来进行科室

推广的。 

 

6、问：怡开毛利率历史数据来看，有增长，原因是什么？ 

 答：随着公司工艺的优化，收率相应提高。另外在质量上有保证



的基础上，控制好了采购价格，因此，毛利有所增长。 

 

7、问：怡开原料价格会增长吗？  

答：需要根据市场供求关系而定，具有不确定性。 

 

8、问：怡开三季度同比增长情况如何？ 

 答：三季度同比小幅提升。 

 

9、问：肝素客户结构集中度情况怎样？肝素粗品未来预期价格情况？ 

 答：目前公司也在不断开发新客户，降低集中度。今年成功开拓

了一些新兴市场等。未来肝素粗品价格具有一定不确定性，关键看出

口市场供需情况。 

 

 

10、问：超募资金的动向？对重组并购的规划？ 

 答：还在寻找合适的、有成长性的企业，要对企业、产品品种进

行全面评估调研，在合适的项目合适的条件下，公司也会去做应该做

的事情。 

 

 


